



## Forum Winongo asri bakal dibentuk

Oleh Yuspita Anjar Palupi  
HARIAN JOGJA

**UMBULHARJO:** Forum komunikasi komunitas bantaran Kali Winongo, yang terdiri dari 6 kecamatan dan 11 kelurahan yang ada di sekitar bantaran Sungai Winongo akan dibentuk. Pembentukan ini seiring dengan rencana Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja untuk melakukan pengembangan dan pembinaan kawasan Kali Winongo tahun depan.

Tujuan pembentukan itu guna keperluan pembahasan konsep pengembangan yang hendak dilakukan. "Forum tersebut akan di-*launching* pada 16 agustus mendatang dan selama 3 bulan selanjutnya bertugas membahas konsep apa yang hendak mereka kembangkan di bantaran Winongo," terang Kepala Bappeda Kota Jogja, Aman Yuriadijaya kepada wartawan, Rabu (29/7).

Ia menjelaskan pengembangan dan pembinaan yang akan dilakukan meliputi 3 aspek utama dan akan melibatkan masyarakat setempat. Yakni aspek fisik, pengembangan ekonomi kemasyarakatan dan pengembangan sosial budaya

dalam masyarakat.

"Aspek fisik misalnya prasarana penggunaan air dan penataan kebersihan, lingkungan," terang dia.

Disinggung bentuk riil format tersebut, Aman menuturkan belum bisa memberikan gambaran seperti apa. Karena hal tersebut tergantung dan dikembalikan pada potensi yang mau dikembangkan oleh masing-masing daerah.

"Konsep pengembangannya baru kita ketahui usai pembahasan. Atau setelah tiga bulan *launching* forum," ujar dia.

Terpisah, Kepala Dinas Pemukiman Prasarana Wilayah (Kumpraswil) Kota Jogja, Eko Suryo Maharso menuturkan pada prinsipnya pihaknya hanya selaku dinas pelaksana teknis. Sehingga apa-apa yang menjadi konsep pengembangan baru akan dilakukan jika memang sudah turun ke dinasnya.

"Kita *kan* hanya pelaksana teknis. Jadi hanya bertugas sebagai pelaksana saja," ujar dia.

Dijelaskan perencanaan pengembangan Kali Winongo ini berkaitan dengan Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005